



## COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

El día de ayer, miércoles 15 de marzo, aproximadamente a las 19:30 horas, se suscitó una riña entre algunos jóvenes del plantel y, a consecuencia de ello, un estudiante resultó lesionado, razón por la cual se le atendió en el servicio médico.

Poco después, un reducido grupo de jóvenes se congregó al exterior del servicio médico en protesta por las situaciones de acoso y a favor de la igualdad de género, pero al mismo tiempo, algunos de ellos, querían entrar al edificio para golpear al joven que se encontraba herido y en ese momento estaba recibiendo tratamiento médico. Por esta razón, el cuerpo directivo del plantel tuvo que mediar para evitar situaciones que pudieran poner en riesgo la integridad física del muchacho.

Por fortuna no hubo enfrentamientos posteriores y los padres de familia de las personas involucradas se encuentran levantando las actas correspondientes para dar seguimiento y aplicar las normas universitarias correspondientes.

Respecto a las situaciones de acoso, equidad e igualdad de género, la Dirección del Plantel continuará poniendo en práctica todas las medidas necesarias y urgentes, de acuerdo con los protocolos establecidos, para apoyar a quien haya sido víctima de algún caso de violencia de este tipo.

Finalmente, la Dirección del Plantel Azcapotzalco hace un reconocimiento a todas y todos los miembros de la comunidad por haber mantenido una actitud responsable y apegada a los valores universitarios de tolerancia y respeto, y reitera su compromiso por el diálogo como un medio idóneo para resolver los conflictos.

**ATENTAMENTE**

**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**

**Azcapotzalco, CDMX, jueves 16 de marzo de 2023**

**DIRECCIÓN DEL PLANTEL**